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おかげさまで、基礎工事も滞りなく終わり、工事関係者さんが夕方から足場を組み始めていました。 

高い足場にいる方に、下から鉄パイプを投げると、上手に受け取り、組み立てていきます。 

ちょうど、園庭で遊んでいた預かりさんが、釘付けになり、応援し始めました。 

 

園舎を建ててくださっていると知っている子ども達は 

と、声援を送っていました。 

ところが、どんどん高くなるので、 

と、 

日頃、自分達が注意されているのであろう言葉も 

投げかけていたので、現場の方々も時折、お返事したり、 

微笑んだりしながら、作業してくださいました。 

 

 

11月 24日（日）に、鳩が自宅にやって来ました。 

まだ小さいので、向きを変えるだけなのに、何度も羽根をバタバタさせ、 

ようやく左から右を向きました。どうやら、旅立ち（巣立ち）の挨拶だったようです(^^) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月 26日（火）に、君津市の工場に行き、プレカットの様子を見学させていただきました。 

とても整理整頓された、清々しい工場でした。現場の方々も丁寧に案内してくださり、とても素晴らしい

環境ということが伝わってきました。近々運ばれてくる材木達にも会えて嬉しかったです。 

 

そして 11月 28日（木）に、プレカットされた木材の搬入が 

始まりました。通行止めがあり、大変ご迷惑をおかけして、 

申し訳なかったのですが、保護者の皆さんも、近隣の皆さん 

も笑顔で「楽しみです」なんてお声をかけてくださいます。 

本当にありがとうございます。 

上棟式には、ぜひいらしてください！ 

 

 

12 月 11 日（水） 

15 時～(雨天決行) 

元 
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上棟式
プレカット工場から２日間に分けて材木が運ばれ… 

あっという間に建ち上がっていきました    

ど真中があるので、 

本当に頑丈な木 

だそうです。 

このフシを見て、 

上下を決めてカット 

しているそうです。 
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11月 26日、君津の工場にて 


